



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
令和3年度学校より 第11号
Mail: hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
令和3年 8月26日

【校訓】融 愛 善 について

「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」
「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い 「愛」
「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

2学期スタート

長かった夏休みも終わり2学期がスタートしました。しかし、全国的に新型コロナウイルス感染症感染拡大状況があり、これまで以上に感染防止対策が必要になっています。また、予定していた行事も実施方法や内容等の検討が余儀なくされています。過日お知らせしましたとおり本校は当面の間部活動は原則休止、体育祭の延期等もありますが、授業においては感染防止対策をしながら通常授業を行っています。

保護者の皆様におかれましては、これまで同様に感染防止対策へのご協力をよろしく申し上げます。

2学期始業式校長式辞

昨日で35日間の夏休みが終了しましたが、皆さんにとってどんな夏休みとなったでしょうか？

新型コロナウイルス感染症の急激な拡大により、8月20日には群馬県にも緊急事態宣言が発出され、本校でも夏休み終盤から部活動を休止するなど、皆さんの学校生活にも大きな影響がある中での2学期のスタートとなりました。今後の状況も不透明ですが、皆さんが為すべきことは、いつも1つだけです。それは、「今の状況をしっかりと把握し、感染症に対して細心の注意を払いながら、自分のやるべきことを見極め、しっかりとやり切ること」です。

昨年6月に臨時休校が明けて、学校が再開になったときの気持ちをもう一度思い出して、感染症対策に努めるとともに、生活のリズムを早めに整えて、2学期のスタートをしっかりと切ってほしいと思います。

2学期は残暑の厳しい8月から雪の降る12月まで足かけ5か月の長丁場です。授業日も83日間と一番長い学期となります。2学期が終わると、3年生は中学校生活の8/9が、2年生は5/9が、1年生は2/9が終わることになります。与えられた時間を大切にしてください。

2学期は大きな学校行事も控えています。9月の体育祭と10月の文化祭です。新型コロナウイルス感染症の影響で、規模は縮小しての開催となりますが、どちらも皆さんにとっては楽しみな行事です。体育祭は9月3日から緊急事態宣言明けに延期が決定し、文化祭も予定どおり実施できるか心配ですが、可能な限り皆さん1人1人の活躍の舞台を整え、保護者の皆様にもご覧になっていただきたいと思っています。皆さんもただ楽しむだけでなく、個人としての成長はもちろんのこと、みんなで協力し合い、集団としての力を高める機会としてほしいと思います。

3年生の修学旅行や2年生の高原学校など、1学期から延期した各学年の行事も控えています。予定どおり実施できるかわかりませんが、こちらもできることをできる範囲で力を合わせて頑張っていきましょう。

学習面でも、期間が長い分だけ学ぶことも多い学期です。日々の努力を怠らず、一步一步成長してくれることを期待しています。とくに3年生は、自身の進路の実現にとって大切な時期となります。目標を見失わず、しっかりと学習に取り組んでください。

結びに、この長い2学期、喜びや楽しみはみんなで分かち合い、悲しみや苦しみはみんなで支え合って乗り越え、12月24日の終業式を、全員が充実した顔で迎えられるようがんばってくれることを期待し、式辞とします。

令和 3年 8月25日 東吾妻町立東吾妻中学校長 唐澤浩二郎

P T A 奉仕作業お世話になりました

8月22日に3年生保護者等の有志によりP T A奉仕作業を実施しました。当初は屋内作業等も予定していたのですが、緊急事態宣言発令に伴い、内容を縮小し、刈り払い機を持参できご都合のつく方にご協力いただき、屋外作業を中心に実施しました。

おかげさまで、草の多かった校庭もきれいになるとともに、危険であった樹木も伐採できました。

ご協力いただきました保護者の皆様に深く感謝申し上げます。また、当日予定をしていた保護者の皆様には、急遽の予定変更でたいへんご迷惑をおかけいたしました。



ジェームス先生ありがとう！

本町に3年間ALTとして勤務してくださったJames Shimizu先生。任期満了に伴い、1学期末を持って退任されました。

これまでありがとうございました。

なお、後任の先生の着任予定は未定です。



朝礼台がきれいになりました

風雨にさらされとても痛んでいた朝礼台。

先日元岩島小学校長の松本聡先生が、修理を行ってくれ、とてもきれいになりました。



部活動等の活躍

○県中体連総合体育大会

陸上 (7/28,29)

男子3年100m	第5位	小林 匠統	11秒65	【関東大会出場】
男子共通200m	第5位	小林 匠統	23秒04	
男子砲丸投げ	第7位	佐藤 大輝	11m04	
男子共通走幅跳	第7位	萩原 尚斗	6m11	
男子砲丸投げ	予選敗退	下前 智慈	7m61cm	
女子共通200m	予選敗退	篠原 美妃	28秒63	
男子共通110mH	予選敗退	宿谷 凜平	18秒29	
男子共通走り高跳び	予選敗退	佐々木 奏真	1m60cm	
女子1年800m	予選敗退	大塚 璃乃	2分38秒56	
男子4×100mリレー	予選敗退	(下前・小林・富澤・萩原)	47秒17	

バレー女子 (7/28)

1回戦惜敗 0 (23-25,20-25) 2 榛名中

バスケット男子 (7/28)

1回戦惜敗 47-60 館林四中

ソフトテニス男子 (7/28,29)

個人 高橋潤之介・織田澤流星 1回戦惜敗

団体 2回戦惜敗(1回戦:2-1伊勢崎三中、2回戦:0-3安中二中)

卓球 (7/28,29)

男子シングルス 石村峻太郎 3回戦敗退(ベスト32)

男子シングルス 小池 遥仁 初戦敗退

女子シングルス 高橋 凜 初戦敗退

男子ダブルス 石村峻太郎・田島 雄希 初戦敗退

水泳 (7/27,29)

女子50m自由形 橋爪 瑠那 予選敗退 30秒88(31位)

女子100m自由形 橋爪 瑠那 予選敗退 1分07秒42(24位)

○関東中学校陸上競技大会 (8/7~ 熊谷スポーツ文化公園陸上競技場)

男子3年100m 予選敗退 小林 匠統 11秒57

○群馬県中部地区吹奏楽コンクール (7/25) 銅賞

○郡ソフトテニス強化練習会 (7/22)

男子個人 共通の部 第3位 小池 宗太・田村 昊杜

女子個人 1年生の部 第1位 宮崎 葵・篠原 菜緒

第2位 山口 絢加・狩野 愛依

○少年の主張吾妻地区大会 (8/18) 優秀賞 小池 初葉

9月の予定

7 (火) 1, 2年実力テスト	20 (月) 敬老の日、駅伝試走①
8 (水) 専門委員会	22 (水) 部活動休止日、駅伝試走②
9 (木) 生徒会選挙告示・生徒会朝礼	23 (木) 秋分の日
13 (月) 職員会議⑧校内研修⑦	25 (土) 郡新人大会:陸上
午後部活動休止日	27 (月) 3年実力テスト⑤
15 (水) 3年思春期講演会、2年高原学校	28 (火) 生徒会役員選挙(5, 6校時)
集金日①、部活動休止日	29 (水) 生徒会朝礼、部活動休止日、
16 (木) 集金日②	駅伝試走③
17 (金) 校内体育祭(半日開催:給食あり)	
部活動休止日	

※今後の社会情勢の変化により対応が大きく変わる場合があることをご了承ください。

※東吾妻中学校のホームページもご覧下さい。生徒の活躍の様子を掲載しています。

<http://www.hi-agatsuma-jhs.jp/>